

**MANAGEMENT  
CATEGORY  
RESOURCING  
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS  
CONCERNANT LE  
RESSOURCEMENT  
DE LA CATÉGORIE  
DE LA GESTION**

December 30 - January 13, 1989

88/24

30 Décembre - 6 janvier 1989

SM VANCOUVER 88-913

SM VANCOUVER 88-913

**Regional Manager  
Public Service Health  
Medical Services Branch  
Health and Welfare Canada**

**Gestionnaire régional  
Santé des fonctionnaires fédéraux  
Direction générale des services médicaux  
Santé et Bien-être social Canada**

You will plan, direct, organize and control the Occupational and Environmental Health Programs within the Pacific Region. Your principal clients will be government departments, Indian communities and private health organizations.

Le titulaire du poste doit planifier, diriger, organiser et contrôler les programmes de santé au travail et d'hygiène du milieu dans la région du Pacifique. Les principaux clients sont les ministères fédéraux, les collectivités indiennes et les organismes de santé privés.

Preferably, you will hold educational qualifications in the Occupational Health field. Your experience as a manager will be in Occupational and Environmental Health and will include program development and evaluation or program operations.

Il serait souhaitable que le titulaire possède des antécédents scolaires dans le domaine de la santé au travail. En outre, il doit posséder une expérience à titre de gestionnaire dans le domaine de la santé au travail et de l'hygiène du milieu, y compris de l'élaboration et de l'évaluation de programmes ou d'opérations de programmes.

You are a team player with a high degree of communication skills and leadership abilities. Patience, reliability, discretion and judgement are your best personal qualities.

À titre de membre d'un équipe, il doit posséder de grandes compétences en communication et faire preuve de leadership. Les grandes qualités personnelles du titulaire du poste doivent être la patience, la fiabilité, la discrétion et le jugement.

This unilingual English position will be of interest to those at the SM and equivalent or SM minus one levels, with potential for growth and advancement.

Ce poste anglais s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveau SM, de niveau équivalent ou de niveau SM moins un et qui démontrent des possibilités de perfectionnement et de promotion.

Social Development Portfolio  
(613) 992-9064

Portefeuille de développement social  
(613) 992-9064